



Se pospone discusión de la desaparición de órganos autónomos



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, anunció que la discusión del dictamen que ordenaría la desaparición de los órganos autónomos, se llevará a cabo entre el 20 y 21 de noviembre.

Monreal Ávila adelantó que esa reforma en materia de simplificación administrativa, y en la referente a prisión preventiva oficiosa, haya modificaciones en los dictámenes, que en este momento están en revisión.

“En el caso de la prisión preventiva, estamos planteando, ustedes los saben desde hace varios días, cuando lo conversamos de eliminar, del catálogo de delitos graves con prisión preventiva oficiosa, el de defraudación fiscal y el de narcomenudeo”, indicó.



En cuanto a la eliminación de los organismos autónomos, señaló que se ha reunido con todos los organismos para abrir el diálogo y escuchar sus propuestas, por lo que de dichos encuentros, ha surgido la inquietud de modificar y de enriquecer los cambios.

Asimismo, el zacatecano informó que mañana 14 de noviembre, diputados y senadores de la bancada morenista, sostendrán una reunión a las 10 de la mañana con la Presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional, siendo esto para conversar y cerrar filas con ella.

“Es una muy buena presidenta y está actuando con carácter, con firmeza y queremos decirle que está acompañada de la mayoría calificada de ambas cámaras”, manifestó.

<https://mexico.quadratin.com.mx/se-pospone-discusion-de-la-desaparicion-de-organos-autonomos/>